

## VORSTELLUNG EHRENAMTLICHE: RUTH PICHT

Seit Februar gehe ich alle 14 Tage samstags mit einem der Jugendlichen in ein Pflegeheim. Am Anfang haben wir mit den Bewohnern Spiele gemacht und sind mit ihnen spazieren gegangen. Da Klaus so viel Interesse an dem Beruf und den Bewohnern des Pflegeheims gezeigt hat, wurde ihm ein Praktikum angeboten. Er ist nun in die Nachmittagsschicht samstags integriert. Er hilft mit und wird in den Pflegebereich

eingelernt. Dieses Praktikum wird am Ende seiner Zeit mit einem Zeugnis dokumentiert. Ich denke, wenn man den Werdegang des Jugendlichen seit Februar liest, kann man sich vorstellen, wie schön es für einen Ehrenamtlichen ist, diese Veränderung miterleben zu dürfen. Besonders freut mich, dass ich seit August auch die Patenschaft des Jugendlichen übernommen habe.

